

FSR-Sitzungsprotokoll vom 24.04.2018

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Lisa Schmechel	LS	X	
Stephan Thurm	ST		
Lilly Schmidt	LSch	X	
Erik Zander	EZ		
Julian Beimes	JB	X	
Kilian Binder	KB	X	
Sebastian Anton	SA	X	
Daniela Großmann	DG	X	
Jana Teich	JT		
Andrea Jantzen	AJ	X	
Pauline Neuholz	PN	X	
Caroline Binkowski	CB	X	
Gabriel Ehren	GE		
Sophie Ludwig	SL	X	
Emilia Liebsch	EL	X	
Constanze Mälzer	CM	X	
Fabian Kipsch	FK	X	
Erika Sawally	ES	X	
Julia Lucas	JL	X	
Vinzent Eppelt	VE		
Jannes Karakas	JK	X	X
Franz Kalina	FKa	X	
Stephanie Derlich	SD	X	
<i>Louisa Grimmla</i>	EG	X	
<i>Emilio Ergueta</i>	EE	X	

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP'S:

1.) Protokoll 17.04.2018

2.) Gremien

- 3.) Organisatorisches
 - 3.1) Besprechung Protokoll Klausurtagung
 - 3.2) Signatur Mail
 - 3.3) Finanzbeschluss: Flyer Praxisgespräche
 - 3.4) Update Praxisgespräche
 - 3.5) Planung erster Treffen neuer AG's
 - 3.6) Wissenschaftliches Arbeiten
- 4.) E-Mails/Facebook
- 5.) Feedback

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Protokoll 17.04.2018 (einstimmig angenommen)		
2. Gremien		
	→ Constanze berichtet von Studienkommission	
3. Organisatorisches		
3.1 Besprechung Protokoll Klausurtagung	-noch nicht in der Dropbox → vertagt	Lilly
3.2 Signatur E-Mail	-Daniela stellt Konzept vor → wird in Dropbox hochgeladen	Daniela
3.3 Finanzbeschluss Flyer Praxisgespräche	-prinzipielle Annahme der Flyer (einstimmig angenommen) -10 Plakate	
3.4 Update Praxisgespräche	-Ausfall der FSR-Sitzung am Tag des ersten Praxisgesprächs (08.05.2018) -AG Treffen im Anschluss an diese Sitzung	
3.5 Planung erster Treffen neuer AG's	-FAK-Fest Treffen am 02.05.2018 -Social Media/ N.O.I./Erstiwoche/Stammtisch/Sommergrillen/FSR-Lobby/Sommerfahrt legen erste Termine fest -Emilia tritt AG Erstiwoche bei; Fabian tritt AG Sommerfahrt bei -Erneuerung des Dokuments bezüglich der AG's	Stephan
3.6 Wissenschaftliches Arbeiten	-prinzipiell genaue Zahl der Betroffenen sowie konkrete Kritikpunkte/Änderungsvorschläge erforderlich → gleiche Standards/Formalia innerhalb der Fakultät → Kapazitäten (zu große Kurse, evtl. Blockseminar als Lösung) -Verantwortliche*n für Modul finden	Julian
4. E-Mails/Facebook (keine)		

5.) Feedback

	<p>-PuV-Pedia-Veranstaltung am 15.05.2018 → Präsentation über Gremien, etc. (siehe PPP Georgier)</p> <p>-Freiraum-Mail nachfragen (Neues Palais)</p>	<p>Stephan, Kilian, Pauline Lilly</p>
--	--	---

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

Verwendung: Flyer/Plakate Praxisgespräche

Wert: 50 Euro

Abstimmung: (4 – 0 – 1)